

# Piden desaparecer delegaciones federales

En lugar de desaparecer tres secretarías de Estado que significará el despido de más de 10 mil burócratas con un ahorro de 6 mil 500 millones de pesos, el grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados propondrá la desaparición de delegaciones del gobierno federal, lo que significará no gastar 25 mil millones de pesos.

La diputada Paula Hernández Olmos propuso la desaparición de las delegaciones estatales de la **Comisión Nacional del Agua**, de Comunicaciones y Transportes y de la Comisión Nacional de Pueblos Indígenas, lo que representaría para el gobierno federal un ahorro superior a los 25 mil millones de pesos.

Tras criticar al secretario de Hacienda, Agustín Carstens por anunciar que diez mil burócratas se quedarían sin empleo con la desaparición de la Secretaría de Turismo, de la Reforma Agraria y de la Función Pública, la legisladora dijo que las autoridades federales deberían de analizar otro tipo de medidas.

Precisó que con la desaparición de estas tres dependencias como lo propone el presidente Felipe Calderón habría un ahorro de solamente de 6 mil millones de pesos.

En cambio, habría un ahorro mucho mayor en gasto corriente si desaparecieran algunas delegaciones de las dependencias federales en los estados, como

la de la **Comisión Nacional del Agua** y la de Comunicaciones y Transportes, cuyas funciones podrían hacerse a través de la Secretaría de Obras Públicas.

Este ahorro, insistió, sería superior a los 25 mil millones de pesos, dinero que podría destinarse en otros rubros que permitan al país salir de la crisis en la que se encuentra.

“Nosotros hemos mencionado ya en otras ocasiones que un ahorro donde pudiera tenerse es en la duplicidad de funciones y eso se encuentran nada menos en lo que son las delegaciones federales en cada uno de los estados, donde se están duplicando funciones, en donde se tiene un gasto excesivo y en donde pudiera ver realmente un recorte importante en lo que es el gasto corriente”.

Paula Hernández expresó su desacuerdo en que desaparezcan estas tres secretarías, particularmente la de Reforma Agraria y la de Turismo, sobre todo, porque, agregó, la actividad turística nacional representa la tercera fuente de ingresos económicos para el país.

Asimismo, la legisladora hidalguense criticó el paquete económico 2010 propuesto por el secretario de Hacienda, Agustín Carstens, porque no favorece la inversión en el país, al tiempo que señaló que la propuesta de aplicar un impuesto del dos por ciento generalizado, incluso en alimentos y medicinas, “está muerto”.



Fecha <b>17.09.2009</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>10</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------



**El gobierno federal ahorraría 25 mil millones de pesos, dicen.**